

Vincent Petty



La montagne est en deuil. Vincent Petty qui fut son amant passionné vient de nous quitter.

Adolescent, comme d'autres sujets de Sa Majesté au siècle dernier, il subit la fascination des Pyrénées, et leur sera toujours fidèle.

A son nom restera attaché le pèlerinage de la Fache dont il est fondateur, après avoir été le premier témoin du miraculeux dénouement de l'accident qui faillit coûter la vie à Mme Chevalier. Il fit placer en 1942 au sommet de la Fache la première statue de la Vierge, elle avait été transportée par Francis Lagardère, lequel devait être fusillé quelques mois plus tard par les nazis, tandis que Vincent était interné.

A Cauterets, il avait créé une des premières troupes de Cœurs Vaillants, plus tard il s'investira dans l'aide aux jeunes en difficultés à Nogent, et ensuite à Vienne.

Sa joie suprême fut d'être admis au diaconat permanent, puis d'être attaché aux sanctuaires de Lourdes où ses qualités de cérémoniaire et sa pratique courante de plusieurs langues le firent apprécier.

Vincent Petty avait le culte de l'amitié. Il avait réussi à établir de véritables relations entre les Pyrénéistes français, les Montaneros de Aragon et le Club pyrénéiste de Catalogne.

Ses obsèques auront lieu lundi à la basilique de l'Immaculée Conception.